

BAB V

SIMPULAN DAN SARAN

A. Simpulan

Laporan Tugas Akhir ini memberikan gambaran tentang bagaimana asuhan keperawatan dengan kasus Combustio pada Tn. A dengan gangguan kebutuhan rasa aman nyaman di ruang Instalasi Gawat Darurat RSUD Jendral Ahmad Yani Metro pada tanggal 30 Maret 2021 dari mulai pengkajian hingga tahap evaluasi.

1. Pengkajian

Berdasarkan data yang ditemukan pada saat pengkajian Tn. A data yang diperoleh mencakup aspek kebutuhan biologis, psikologis, sosial dan spiritual klien. Namun untuk kebutuhan sosial dan spiritual pada klien belum bersifat secara keseluruhan, karena terbatasnya format pertanyaan dalam pengkajian yang tersedia. Sehingga penulis tidak begitu dalam melakukan pengkajian tentang kebutuhan sosial dan spiritual pada klien.

2. Diagnosa Keperawatan

Diagnosa keperawatan yang dapat ditegakkan penulis sesuai dengan hasil pengkajian terhadap Tn. A yaitu diagnosa aktual yang berjumlah empat diagnosa yaitu : nyeri akut, gangguan integritas kulit, gangguan mobilitas fisik, defisit perawatan diri. Diagnosa risiko berjumlah dua diagnosa yaitu : risiko hipovolemia dan risiko infeksi.

3. Rencana Keperawatan

Rencana keperawatan yang dibuat penulis sudah meliputi observasi, terapeutik, edukasi dan kolaborasi dengan melibatkan tenaga medis yang lain dan juga keluarga klien. SIKI :Manajemen nyeri, perawatan integritas kulit dan manajemen hipovolemia. SLKI :Tingkat nyeri, integritas kulit dan jaringan, status cairan.

4. Implementasi Keperawatan

Implementasi keperawatan yang dilakukan penulis sesuai dengan tindakan yang dilakukan berdasarkan aplikasi SDKI (2017), SLKI (2019), SIKI (2018). Dalam melaksanakan rencana keperawatan penulis melakukan tindakan mandiri dan kolaboratif. Tindakan keperawatan mandiri yang dilakukan antara lain, pengkajian nyeri, mengajarkan klien dalam teknik relaksasi napas dalam untuk mengurangi nyeri, memberi kebutuhan cairan klien, mengkaji karakteristik luka klien. Memberi minum air yang cukup, menganjurkan meningkatkan asupan nutrisi

5. Evaluasi

Hasil evaluasi setelah dilakukan asuhan keperawatan pada Tn. A dengan kasus luka bakar selama satu hari perawatan, penulis menyimpulkan yaitu sebagai berikut : Masalah nyeri akut teratasi sebagian. Diagnosa

gangguan integritas kulit belum teratasi. Diagnosa risiko hipovolemia diharapkan tidak mengalami kekurangan cairan yang berlebih.

B. Saran

Laporan Tugas Akhir ini bagi bidang keilmuan dan bagi praktisi keperawatan serta rumah sakit diharapkan dapat meningkatkan kepuasan dengan memberikan asuhan keperawatan secara komprehensif. Untuk itu penulis menyarankan :

a) Bagi Rumah Sakit

Diharapkan dapat lebih meningkatkan sarana dan prasarana serta meningkatkan kepuasan dengan memberikan asuhan keperawatan secara komprehensif (total dan menyeluruh). Khususnya di ruang IGD RSUD Jendral Ahmad Yani Metro dalam melakukan tindakan keperawatan diharapkan sesuai dengan standar prosedur operasional yang ada agar perawat dapat menentukan apakah masalah teratasi, teratasi sebagian, atau tidak teratasi dan membutuhkan rujukan.

b) Bagi Program Studi Keperawatan Kotabumi

Diharapkan institusi untuk memfasilitasi buku-buku yang terbaru di perpustakaan terkhusus tentang luka bakar agar mempermudah mahasiswa untuk mencari referensi untuk membuat laporan tugas akhir.

c) Bagi Mahasiswa

Dengan adanya Laporan Tugas Akhir ini didapatkan mempermudah pemahaman tentang kasus luka bakar dan menambah wawasan tentang kasus luka bakar serta dalam memberikan asuhan keperawatan dengan kasus luka

bakar sesuai kebutuhan klien saat pengkajian, menentukan dalam rencana perawatan serta implementasi dan evaluasi pada klien